

## ～ football life ～

新人戦②

## 『新人選3回戦、番狂わせならず...』

試合結果

前半 0-0

後半 0-1

合計 0-1



12/1(日)に早大学院で新人戦3回戦が行われ、日大鶴ヶ丘高校と対戦しました。日大鶴ヶ丘高校は今年度T4に所属しており、テクニックを重視した攻撃的なチームです。選手権の日本学園戦と同じく格上の相手ということで、チーム全員で気持ちを一つに試合に臨みました。

前半立ち上がり、ボールを動かしながら攻撃してくる相手に対し、積極的にプレスをかけてボールを奪いに行きます。高い位置でボールをひっかけてシュートまで持ち込んだり、セットプレーからチャンスを作るものの堅い守備の前にゴールを奪うことができません。徐々に相手に主導権を握られる時間が増えるものの、粘り強く戦います。相手も中々チャンスを作れず、試合が膠着したまま前半を終えます。

ハーフタイムでは、前半と同じように守備を固めながら、カウンターで得点を目指しに行くことを確認します。気持ちも入れなおして後半に臨みます。

しかし、後半1分、相手の最初の攻撃でサイドを崩されクロスからヘディングで合わせられ失点を許します。少し崩れますが、GK・1年生DFを中心に持ち前の粘り強さを発揮し、追加点を許しません。少しずつペースを取り戻し、相手ゴールを目指します。セットプレーからチャンスを作るものの相手に跳ね返されてしまいます。選手権予選の再現を目指して、攻め続けます。選手は最後まで、ゴールを目指して戦い抜きますが、無念のタイムアップ。新人戦は3回戦敗退という結果になりました。

総体・選手権・新人戦とあと一歩のところで勝利を逃し続け、悔しいシーズンになりました。東京都ベスト32を目指して戦ったシーズンですが、目標には届きませんでした。格上相手にも戦えることはわかりましたが、勝つまでにはまだまだ力不足です。あと一歩が何なのか選手・スタッフ一丸となって、新シーズンに向けて準備していきたいと思います。来年度こそは、目標を達成できるよう長い冬を乗り越えていきましょう。